La promenade Charcot rouvrira avant l'été

LES SABLETTES Les premiers travaux de confortement du mur de soutènement ont débuté hier. L'allée piétonne sera rouverte avant la saison estivale

e 24 décembre 2009, le maire pre-Lanait un arrêté interdisant l'accès à la promenade Charcot. Motif: les violentes largades qui se sont abattues sur le littoral ont affaibli le mur de soutènement au point qu'il menace de s'écrouler par endroit. Depuis, les barrières sont toujours là. Mais quatre mois après les intempéries, la municipalité a enfin reçu le rapport du maître d'œuvre, BEGP, et ses recommandations. Les travaux, réalisés par la société Appia, ont débuté hier par un premier sondage effectué par une minipelle chargée de vérifier que l'état du mur décrit dans le rapport est conforme à la réalité. Le chantier durera quinze jours à trois semaines.

Travaux en deux phases

Le mur de soutènement est dans un état critique : la mer a sapé la base sur 185 mètres linéaires. Par endroit, le mur s'est affaissé de 2,20 mètres! Autant dire qu'il ne protège plus de rien. La première phase de travaux va consister à refaire la base du mur grâce à des scellements en acier et des coulées de béton. L'escalier, en partie détruit par les largades, ne sera pas reconstruit dans un premier temps.

Le chantier est estimé, à environ 30 000 euros. Le coût sera entièrement supporté par la commune, sauf si l'État décide d'accorder le classement en catastrophe naturelle comme l'a commune



L'accès à la promenade Charcot est fermé depuis décembre dernier. Hier, les sondages du mur de soutènement ont été effectués. Les travaux devraient durer de deux à trois semai-(Photo Dominique Leriche)

ble : entre-temps, la tempête Xynthia est passée en Vendée et a provoqué des dégâts bien plus importants qu'à La Sevne...

Mais la facture risque, à terme, d'être bien plus salée. « Il s'agit dans un premier temps de sécuriser le mur pour rouvrir la

l'a demandé. Un scénario peu proba- promenade pendant la saison estivale. Mais il y aura une deuxième phase de travaux après l'été pour reprendre entièrement la promenade », expose l'adjoint à l'urbanisme, Claude Astore, Un second chantier pour stabiliser les infrastructures de façon pérenne, qui va obliger à redémolir en partie ce qui va être fait en

Les (mauvais) tuyaux de Mar-Vivo

Que devient la canalisation de Mar-Vivo, qui s'était déboîtée en décembre dernier suite aux violentes tempêtes? On se souvient que Véolia Eau était intervenue pour mettre en place une dérivation chez des propriétaires privés. En février dernier, une nouvelle tempête avait obligé les équipes de Véolia à intervenir d'urgence sur le troncon en amont du collecteur. « Des travaux importants ont été réalisés tant pour consolider les regards d'assainissement que pour fixer davantage la conduite qui avait été légèrement déviée sous l'effet de la forte houle », indique le service communication de Véolia. Les travaux de confortement seront achevés d'ici la fin de la semaine et « permettront d'assurer la prise en charge des effluents du quartier jusqu'à ce qu'une solution plus pérenne, actuellement à l'étude par TPM, soit mise en place ». Le bureau d'études missionné par TPM devrait rendre ses conclusions en juin.

urgence ces jours-ci. Mais selon Claude Astore, il n'y a pas d'autre choix. « Si on ne procède pas de cette façon, on sera obligé de laisser la promenade fermée cet été. Impossible avec les touristes qui arrivent », conclut-il.

> MARIELLE VALMALETTE mvalmalette@varmatin.com